会計事務所 200%活用レター

Vol.205 2021.04

このレターは、お客様との面談や、普段の生活の中で感じたことなどをお伝えしています。 お時間があるときにでもご笑読くだされば幸いです。

【チームワーク】

4月から新年度が始まり、弊社にも新卒社員が2名入社しました。

希望に燃える二人の気持ちを、生かすも殺すも、受け入れる我々次第(笑)という事で、コロナ禍ではありますが、まずは感染対策をしっかりして入社式を実施しました。

入社式をすると、私もかつては新入社員として会計事務所に入社 した頃のことを思い出します。一人前の税理士になる、という志を もって働きはじめました。もちろんその志は今も消えてはいません。

新入社員に対する教育は大切です。もちろん技術として、簿記や 税法を説明していくのですが、私が一番大切だと思うことはチーム ワークです。チームワークを大切にすることで、苦労を分け合い、 結果が出たら、喜びを分かち合う事ができるからです。

そういう理由で、チームの最小単位(同期)の新人の二人には、 常に一つの仕事を与え、一緒に解決をさせるようにしています。 そうすると、思ったより良い結果が出ることが多いです。

たぶん、いろいろ話し合いながら仕事が出来るからだと思います。 一人で悶々と考えているより、前向きに取り組めているような気 がします。